
Hotel

HG03781 Hanno Fair
Events

Lahstedt 
53,9 km (ca. 48 Minuten)Route

Fahrplanauskunft Timetable

Beschreibung
Ehemaliges Rittergut mit max. 30 Zimmern zwischen Hildesheim und Peine in typischer Bördelandschaft. In die historischen
Wirtschaftsgebäude des Gutes wurden mehrere Einzel- und Doppelzimmer sowie Studios für bis zu vier Personen integriert.
Alle Wohneinheiten sind individuell gestaltet, verfügen über moderne Sanitärräume und entsprechen gehobenem Standard.
Das Frühstück wird im mittelalterlichen Burgkeller gereicht - hier können die Gäste auch gemütliche Abende an der kleinen
Bar verbringen. Vom Seminar- und Besprechungsraum in dicken alten Mauern schweift der Blick frei über Burggräben in
eine ausgedehnte Parklandschaft. Im Ort sind Einkaufmöglichkeiten vorhanden. Abendmenue auf Anfrage und
Vorbestellung. Griechisches Restaurant Athos in 2 Min. Fußwegnähe, 10 km bis A2 .

Das Messegelände Hannover erreichen Sie in 40 bis 45 Minuten mit dem PKW über gut ausgebaute Bundesstraßen (B65-
Schnellweg).

Description
Former manor with max 30 rooms located in the typical country site of Lower Saxony. In the historic work rooms of the
manor high standard single- and double rooms were integrated as well as a few studios for up to 4 persons.
All rooms are individually designed and with modern bathrooms. The breakfast is served in the medivial manor cellar where
guests can also spend cosy evenings at the small bar. From the seminar and meeting room you have a beautiful sight over
the vast parklike landscape surrounding the property. In the village there are possibilities for shopping and in 2 min. walking
distance to the hotel you find the small greek Restaurant Athos. 
Hotel provides an evening 3-course-menue upon request and prior notice.

The Hannover exhibition grounds can be reached within 40-45 Minutes by car via B65 freeway.

Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
info@hanno-fair.com
Tel +49 (0) 5321-352020
HRA 201858
Tax 21/205/06919
VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
Hanno-Fair Consult GmbH
GF Anette Burgdorf
HRB 205981
Amtsgericht und Sitz
der Gesellschaften: Goslar

Bank:

Holder
IBAN:
BIC:

Commerzbank
Schilderstr.,Goslar
Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
DE03 2684 0032 0712 6766 00
COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.

http://link.hanno-fair.com/db/weg.php?Ident=HG03781
http://www.efa.de/gvh/index.jsp?sessionID=0&itdLPxx_P_itinerary_lines=400&nameState_origin=empty&command=&itdLPxx_extLogo=efaportal&suchen.y=5&suchen.x=6&language=de&type_destination=stop&type_origin=address&name_origin=Oststr. 30&execInst=normal&requestID=1&name_destination=Messe%20Nord&place_origin=Lahstedt&ptOptionsActive=1&place_destination=Hannover&nameState_destination=empty
http://www.efa.de/gvh/index.jsp?sessionID=0&itdLPxx_P_itinerary_lines=400&nameState_origin=empty&command=&itdLPxx_extLogo=efaportal&suchen.y=5&suchen.x=6&language=en&type_destination=stop&type_origin=address&name_origin=Oststr. 30&execInst=normal&requestID=1&name_destination=Messe%20Nord&place_origin=Lahstedt&ptOptionsActive=1&place_destination=Hannover&nameState_destination=empty
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